

I. Vorlage

Beratungsfolge - Gremium	Termin	Status	Ergebnis
Ausschuss für Schule, Bildung und Sport	24.10.2013	öffentlich - Beschluss	

Metropolmarathon 2013; Bericht und Ausblick

Aktenzeichen / Geschäftszeichen	
Anlagen: - Abrechnung der einzelnen Veranstaltungen 2008 - 2013	

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Schule, Bildung und Sport nimmt von den vorgestellten Ergebnissen des Metropolmarathons 2013 Kenntnis.

Sachverhalt:

Der 7. Metropolmarathon 2013 war über die Stadtgrenzen hinaus wieder eine herausragende Sportveranstaltung und zugleich auch wirtschaftlich erfolgreich. Über 4.400 Läuferinnen und Läufer waren auf den verschiedenen Distanzen angemeldet, unter Ihnen auch in diesem Jahr wieder DB-Chef Rüdiger Grube. Auch der Nachwuchs war mit über 1.800 Mädchen und Jungen beim „Kids- und Teensmarathon“ am Samstag bestens vertreten. Einige tausend Zuschauer, die selbst nicht die Lafschuhe schnüren wollten, feierten an einem der 25 Aktionspunkte „Dance an Run“ oder beim Tanz- und Musikprogramm auf der Fürther Freiheit mit. Der Dank des Organisationsteams geht einmal mehr an die 1.300 freiwilligen Helferinnen und Helfer, an Polizei, THW, BRK, DLRG und Feuerwehr, ohne die diese Veranstaltung nicht möglich gewesen wäre.

Der Metropolmarathon hat in den vergangenen Jahren wie folgt abgeschnitten (vgl. beil. Aufstellungen):

- 2008: Ein Plus von 17.922,-- €
- 2009: Ein Minus von 47.031,-- €
- 2010: Ein Minus von 40.453,-- €
- 2011: Ein Plus von 16.770,-- €
- 2012: Ein Plus von 27.106,-- €
- 2013: Ein Plus von 29.262,-- € (tatsächliches Ergebnis 39.262,-- €)

Durch weitere Einsparmaßnahmen besonders bei den Medaillen und der Arbeitszeit von Herrn van Trill, konnten wir das Ergebnis 2013 positiv beeinflussen. Laut Mitteilung des Steuerberaters und auf Nachfrage bei der Kämmerei kommt es in diesem Jahr zu einer leichten Umsatzsteuer Rückerstattung. Vorsichtshalber wurden dennoch 10.000,-- € im Abschlussergebnis als Rücklage für evtl. Steuernachzahlungen bereits berücksichtigt. Ob die Sponsoringgelder für das Jahr 2014 genau so fließen werden, konnte vom BMPA / Herrn Landgraf bisher nicht zugesichert werden. Es liegen noch keine definitiven schriftlichen Zusagen von den Firmen vor.

Um den Marathon kostenneutral durchführen zu können, benötigen wir für 2014 eine Sponsoringleistung i.H.v. ca. 120.000,-- € bis 130.000,-- €.

Sollten die groben Rahmenbedingungen wie Einnahmen bei den Startgebühren und die Sponsorensituation für 2014 gleich bleiben, gehen wir davon aus den Marathon auch im nächsten Jahr positiv abschließen zu können. Eine genauere Prognose kann aber zum jetzigen Zeitpunkt nicht abgegeben werden.

Finanzierung:

Finanzielle Auswirkungen		jährliche Folgekosten			
<input type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja	Gesamtkosten	€	<input type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja
Veranschlagung im Haushalt					
<input type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja	Hst.	Budget-Nr.	im	<input type="checkbox"/> Vwhh <input type="checkbox"/> Vmhh
wenn nein, Deckungsvorschlag:					

Beteiligungen

- II. BMPA / SD zur Versendung mit der Tagesordnung
- III. Beschluss zurück an **Sportservice**

Fürth, 16.10.2013

 Unterschrift der Referentin bzw.
 des Referenten

Sportservice Herr Wolfgang Wörner	Telefon: (0911) 974-1900
--------------------------------------	-----------------------------